

浅井町ふれあいたより



第105号

重点施策 「安全で安心なまちづくりと子どもたちの健全育成」

令和3年9月1日 発行

発行者 浅井町地域づくり協議会 一宮市浅井町前野字郷西 85 (浅井町出張所内)

ホームページ 138azai.org(検索「浅井町地域づくり」)

「2学期もよろしくお願ひいたします」

一宮市立浅井北小学校 校長 太田 暢子

地域やご家庭の皆様のご支援、ご協力のおかげで1学期を無事終え、2学期を迎えることができました。新型コロナウイルス感染症の終息が見込まれない中ではありますが、1学期に引き続き2学期も「これならできる」を合言葉に、互いのつながりを大切にした教育活動の充実を図ってまいります。

～1学期の本校の実践から～

「深めよう みんなの絆」

児童会の子どもたちが企画運営をし、「深めよう みんなの絆」と題して、7月にペア学年でのふれあい活動を行いました。はじめに、ペア学年の子どもたち同士で「よろしくレター」と題した手紙を出し合いました。それぞれの教室では届いた手紙をじっくり読む子や、友達に手紙を嬉しそうに見せる姿が見られ、ペア活動への意欲が高まりました。その後、中間放課を使って、ペア学年と一緒に遊ぶ時間を設けました。広い運動場を2学年で貸切としどろけいなどをして遊びました。手をつなぐことはできないため、軍手をはめ、新聞紙で作った筒を互いにもって手つなぎの代わりにするなど、工夫をして活動しました。活動後は「よろしくレター」を出した相手に「ありがとうレター」を書きました。「一緒に遊んでとても楽しかったよ」「また遊ぼうね」「今度は手をつないで遊べるといいな」など、文面には活動を通じて顔見知りになった相手への感謝や思いが込められていました。



感染症対策のため制限のある生活となって1年以上が経ちます。その中でも「これならできる」と考え企画・実践をした子どもたちと、その思いを受け支援をした教職員のがんばりは、尊いものであったと感じています。

「2年ぶりの水泳」

昨年度は中止とした水泳指導を、今年度は回数を絞って行いました。教職員は事前にスポーツ庁より出されている「感染症に配慮した学習活動の工夫」の映像資料を視聴し、指導法について共通理解をするなど、安全・安心な水泳指導に向けての準備をしました。また、本校の保護者ボランティア「キャッツハンド」の皆様には、水泳授業時の見守りと使用前後のロッカー等の消毒のご協力いただきました。大きな声を出したり、友達とふれ合っただけの活動をしたりすることはできませんでしたが、久しぶりの水泳に子どもたちは嬉しさを全身で表していました。キャッツハンドの皆様のご温かな見守りとご協力に、感謝の気持ちでいっぱいでした。ありがとうございました。



～今後も地域やご家庭の皆様のご協力をいただきながら、子どもを中心にすえた浅井北小学校の教育を推進していきます。2学期もよろしくお願ひいたします～



今年の敬老会

新型コロナウイルス感染予防のため、各種行事、イベントが中止となっています。今年の「浅井町敬老会」も開催を断念しました。対象者の皆様には既に通知が届いていると思います。式典、アトラクション等の中学校での敬老会は行いませんが、お祝いの品は各町内の公民館・集会所でお渡しします。

成人学習講座

7月15日、22日に浅井公民館主催の成人学習講座が開催されました。15日は経大亭勝笑さんの漫談と一座のマジック、22日は川島茂とアロハ・スターズの演奏とフラダンスを楽しんでいただきました。成人講座は9月まで6回開催され、最終日の9月16日には社会見学を予定しています。



孫といっしょに社会見学

7月28日(水)社会福祉協議会浅井支会主催の「孫といっしょに社会見学」が開催され、浅井3小学校から4年生18名とおじいちゃん、おばあちゃん17名が参加しました。



最初の訪問先は尾西歴史民俗資料館。学芸員から館内の説明を受け、会場を移して「享保の象で巾着」という体験ワークショップで、巾着に象のイラストを張り付ける作業を楽しみました。この後、「美濃和紙の里会館」、道の駅「美濃にわか茶屋」そして刃物会館が入っている「せきてらす」を見学しました。祖父母といっしょに施設見学をした後、ランチをともにし、仲間づくり、絆づくりを体験し、夏休みの思い出をいっぱい作りました。

浅井町の文化財・史跡紹介(10)

「長誓寺の文化財4点」

長誓寺は、浄土真宗のお寺で、蓮如上人が滞在したと伝える本堂は、県指定の文化財で、名古屋城三の丸にあった尾張藩の渡辺半蔵家の書院を、長誓寺が譲り受け、明治7年(1874)に現在地へ移築したものです。他に市指定文化財が3点あり、阿弥陀如来像は平安末期の木彫り造で顔はふくよかで優しく、小像ですが古い形式を残した堂々とした立像です。シダレザクラは樹齢200余年で胸高囲2.5m、高さ10mにもなる大樹で幹の上部や下部から枝が伸びて地面に着くほどです。カイズカイブキは高さ20m、樹齢300年と推定されています。一宮市内にも多く植えられていますが、その中でも本樹は最も雄大です。



9月の行事予定

- | | | | |
|-------|-----------|--------|----------------|
| 1日(水) | 第6回町会長会 | 12日(日) | 敬老会お祝い品配布 |
| 2日(木) | 第5回成人学習講座 | 15日(水) | 社福理事会・地域づくり役員会 |
| 7日(火) | 第1回女性学級 | 16日(木) | 成人学習社会見学 |